

Radtour nach Wienhausen am 18. Juli 2012

Abweichend von der Planung 2012 ging die zweite Radtour nach Wienhausen. Klaus Schlößer konnte erstaunlich viele Radfahrer begrüßen. An der Aller entlang und über die Brücke in Osterloh ging es nach Bockelskamp und weiter in Richtung Wienhausen zum Klosterkaffee. Eine freundlich in der Parkanlage gedeckte Kaffeetafel lud zum Ausruhen ein. Mit Verspätung trudelten auch die Autofahrer ein und wurden mit fragenden Blicken begrüßt. Verschiedene Torten standen zur Auswahl und Kaffee dazu gab es reichlich.

In harmonischen Runden wurde geklönt und Neuigkeiten ausgetauscht. Nach einem längeren Aufenthalt ging die Radtour über Oppershausen zurück nach Celle. Übrigens hatte es auch der Wettergott gut gemeint.

Klaus Schlößer